

1. Mai, Tag der offenen Weinkeller 2022

Nach langer coronabedingter Pause fand am 1. Mai endlich wieder der «Tag der offenen Weinkeller» statt. Mit dabei war wie immer das traditionelle Unternehmen Gottlieb Welti Weine AG in Küsnacht.



Da werden alle zu Weinkenner: Geschäftsführer Gianni Baraldo ist bekannt für seine humorvollen Weindegustationen, die in Erinnerung bleiben.

Gianni Baraldo präsentierte als langjähriger Geschäftsführer und Weinkenner seine auserlesenen Weine und lud zur Degustation der feinen Tropfen ein. Mit grosser Begeisterung gelingt es ihm immer wieder, seine edlen Weine zu beschreiben, die Besucher förmlich in den Bann zu ziehen und «gluschtig» zu machen. Mit dabei war auch ein Team von Helfern, die eifrig Flaschen entkorkten, Gläser wuschen, Wein ausschenkten, Gespräche führten und vieles mehr.

Wein und Kunst – eine stimmige Kombination

Das schöne Frühlingswetter erwies sich als ideale Voraussetzung für einen gelungen Anlass, und die Stimmung unter den zahlreichen Gästen war ausge-

lassen und fröhlich. Dazu beigetragen hat sicher auch die Metzgerei Oberwacht aus Küsnacht, welche im Untergeschoss für die Verpflegung der hungrigen Gäste besorgt war. Diverse Köstlichkeiten vom Grill waren im Angebot. Somit war also gut gesorgt für Speis und Trank, was die Besucher zum Verweilen einlud.

Aber das war noch nicht alles. Zum ersten Mal fand in diesem Rahmen auch eine Bilderausstellung der Künstlerin Verena Dill aus Wolfhausen statt. Begleitend zur Weindegustation präsentiert sie einige ihrer abstrakten Werke im Keller gewölbe.

Die Künstlerin ist überzeugt, dass ein guter Wein in einer stimmigen Atmosphäre genossen werden soll und somit Wein und Kunst ideale Begleiter sind.

Verena Dill